



Banesco destinó Bs. 6,65 millones para proyectos de RSE en el primer semestre

Fesnojiv (Bs. 1,86 millones), el Ortopédico Infantil (Bs. 800 mil) y los institutos universitarios de Fe y Alegría (Bs. 740.820), representaron los mayores montos de inversión. Además, en la dimensión interna de su programa de RSE dedicó Bs. 7,36 millones en beneficios no contractuales para sus trabajadores

Banesco Banco Universal, cuyo programa de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares la educación, la cultura y la salud, destinó Bs. 6.651.892 durante el primer semestre de 2010 a proyectos materializados junto a sus socios sociales y la comunidad.

La entidad financiera otorgó Bs. 1.863.000 al Sistema de Orquestas Juveniles e Infantiles, que lidera el maestro José Antonio Abreu, para la adquisición de los terrenos para ampliar la sede de Fesnojiv, el mantenimiento de las aulas de formación en todo el país y la adquisición de instrumentos para los jóvenes músicos. Se trata de una relación de larga data, pues desde el año 2004 Banesco ha destinado Bs. 9,59 millones de bolívares para la reconocida institución.

En materia de salud, destacó la ejecución de un proyecto con el Hospital Ortopédico Infantil para el que fueron entregamos Bs. 800.000. Con los fondos se hizo la remodelación de la Sala de Espera General del referido centro asistencial ubicado en Caracas. Ahora los pacientes y familiares que diariamente son atendidos cuentan con un techo en esta área.

En los últimos 6 años, Banesco ha invertido un total de Bs. 1.693.919 en el Ortopédico Infantil para diversas iniciativas adelantadas por el hospital para mejorar la infraestructura física de sus instalaciones así como para la adquisición de equipos médicos.

Apoyo a iniciativas educativas

En el marco del convenio firmado con Fe y Alegría, durante el primer semestre de 2010 Banesco erogó Bs. 740.820. Los recursos permitirán la construcción del edificio de

Carreras Industriales y la instalación de aires acondicionados del Instituto Universitario de San Francisco (IUSFRA), ubicado en el estado Zulia. Una parte de los fondos se destinarán además a la construcción del edificio Número III del Instituto Universitario Jesús Obrero de Barquisimeto, estado Lara.

Asimismo, Banesco respaldó la Colección Papiros 2010 (series Recorridos, Poesía, Narrativa y Ensayos) con un aporte de Bs. 350.000. Esta es una iniciativa de la Editorial Equinoccio de la Universidad Simón Bolívar. }

En la Serie Narrativa los títulos presentados fueron: Todas las ciudades son Isabel de José Tomás Angola, El bosque de los abedules de Enza García Arreaza y Los zapatos de mi hermano y otros oficios de Heberto Gomero. La Serie Ensayo incluyó Memorias desplazadas. Legados de la lengua y la cultura en la literatura latinoamericana contemporánea de Gina Saraceni. En tanto que la Serie Poesía contempló Desasosiego de Jesús Alberto León, Fanes de José Delpino y Campanas de Nogueira de Joaquín Marta Sosa. Y, por último, la Serie Recorridos presentó los títulos: Prosa reunida de José Ignacio Cabrujas y Antología de la poesía hispanoamericana de Guillermo Sucre / Arturo Gutiérrez / Luis Miguel Isava / Gina Saraceni.

En el primer semestre, la Universidad Central de Venezuela recibió un aporte de Bs. 150.000 para el proyecto “Desarrollo de un modelo de actualización de instituciones académicas del Sistema Nacional de Ciencia y Tecnología e Innovación mediante la Gestión del Conocimiento”, el cual permitirá identificar los conocimientos desarrollados en diversas áreas del saber en la máxima casa de estudios y compartirlos con distintos actores sociales para el beneficio del país.

Las áreas del conocimiento contempladas abarcan Energía; Salud y calidad de vida; y Ambiente; en las que la Universidad Central cuenta con líneas de investigación y desarrollo de calidad.

Por su parte, uno de los tradicionales socios sociales de Banesco, la Asociación de Damas Salesianas recibió Bs. 250.000 para patrocinar el Programa de Capacitación para el Trabajo en el que participan más de 200 jóvenes de bajos recursos. Los recursos se destinarán específicamente a la dotación de equipos, mejoramiento de la infraestructura de las

instalaciones y apoyo en el pago de facilitadores del Centro Don Bosco 88, que administran las Damas Salesianas. Los jóvenes forman parte del programa de Analista de Contabilidad y Asistente Administrativo de Empresa.

Con la comunidad

Este semestre, quedó demostrado una vez más la solidaridad del venezolano para con los más necesitados. El público en general y Banesco recaudaron Bs. 1.355.569 a favor de los cientos de miles afectados por el terremoto que asoló a la República de Haití a principios de año. La entidad financiera hizo un aporte inicial de Bs. 50.000 y, tal como lo había prometido, duplicó cada bolívar que las personas naturales ingresaron en la referida cuenta de ayuda por montos menores a Bs. 3.000. Los fondos recaudados fueron entregados por Banesco a la Organización de las Naciones Unidas y han sido invertidos para reforzar la ayuda humanitaria y la progresiva recuperación de este país antillano.

Por otra parte, en el marco de su diálogo con la comunidad de Bello Monte, parroquia en la que se asienta su sede principal, Banesco invitó a distintas organizaciones de la sociedad civil para elaborar un Presupuesto Participativo. Fueron aprobadas 5 obras, de las cuales tres recibieron el presupuesto requerido en el primer semestre: proyecto de la Fundación Paso a Paso “Respetando las diferencias” cuyo costo asciende a Bs. 28.778; el Plan de Becas Deportivas de la Asociación Civil Biohabitat por Bs. 90.248 y el programa “Jóvenes apartados del sistema educativo formal” de la Fundación Santo Domingo por Bs. 129.413. Los tres proyectos totalizan Bs. 248.439.

Dimensión interna

Adicionalmente, como parte de la dimensión interna de su Programa de Responsabilidad Social Empresarial, Banesco invirtió Bs. 7.361.254 en beneficios no contractuales para sus trabajadores, que suman más de 14.000 personas en todo el país.

Del monto total, Bs. 6.787.808 se destinaron al subsidio de comedor; Bs. 292.981 al servicio médico; Bs. 180.000 al subsidio de estacionamiento de empleados y Bs. 100.465 para los subsidios para casos de enfermedades extremas.

Síguenos en Twitter por @banesco